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Abstract (en)
[origin: ES8607062A1] A method and apparatus for electrostatically flocking a thread-like or yarn-like material. This material rectilinearly and
continuously or intermittently is moved through an electrical field which is generated between electrodes having non-planar yet symmetrical potential
surfaces. This electrical field preferably is generated between curved potential surfaces of the electrodes. The flock is shot into the adhesive
coating of a given thread not only radially but also at an angle. The thread does not have to be turned. As a result, a dense and improved flocking is
achieved all around the yarn or thread in a simple and economical manner.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft ein Verfahren und eine Vorrichtung zum elektrostatischen Beflocken eines faden- oder garnförmigen Materials, das geradlinig
kontinuierlich oder diskontinuierlich durch ein elektrisches Feld bewegt wird, das zwischen Elektroden mit unebenen, jedoch symmetrischen
Potentialoberflächen erzeugt wird. Das elektrische Feld wird bevorzugt zwischen gekrümmten Potentialoberflächen der Elektroden erzeugt. Der
Flock schießt nicht nur radial, sondern auch in Schräglage in den Klebermantel jedes nicht gedrehten Fadens. Hierdurch ist eine dichte verbesserte
Rundumbeflockung von Garnen oder Fäden auf einfache und kostengünstige Weise zu erhalten.
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